

Le blocus des États-Unis aggrave la vulnérabilité des compagnies pétrolières vénézuéliennes



Caracas, 6 septembre (RHC) Le blocus des États-Unis a aggravé la vulnérabilité opérationnelle et a limité la production de la Compagnie des Pétroles du Venezuela (Pdvsa) au cours des dernières années, indique aujourd'hui un rapport de l'entreprise d'État.

Selon un rapport du journal « Últimas Noticias » citant un document du bureau du commissaire principal au pétrole, en 2020 Washington a gelé des avoirs et des comptes importants en devises, tout en interdisant l'achat direct ou indirect de titres en provenance du Venezuela, ainsi que l'expédition et l'utilisation de monnaie électronique.

Les mesures coercitives unilatérales du gouvernement des États-Unis empêchent les transactions ou opérations de refinancement de la dette vénézuélienne, et touchent aussi les personnes opérant dans le secteur, de la même manière, des entreprises ou des pays ayant des relations commerciales avec ce pays sud-américain.

'À la fin 2020, les faibles rendements, provoqués par le boycott commercial et financier implacable pratiqué de manière systématique par les États-Unis au cours des quatre dernières années, a entraîné des volumes annuels de production d'hydrocarbures de plus en plus inférieurs aux objectifs prévus', se réfère textuellement le rapport cité par Últimas Noticias ».

Il précise en outre que les mesures de la Maison-Blanche ne permettent pas l'accès au marché financier international, empêchent l'obtention en temps voulu de fournitures, d'équipements et de divers intrants pétroliers, pour l'entretien et la réparation des installations et des équipements au niveau des processus dans les domaines vitaux de la production, de l'amélioration du brut et du raffinage.

Le rapport souligne que les conditions opérationnelles de l'année écoulée ont été aggravées par la fermeture forcée de la production, les expéditions de pétrole brut ayant été retardées, ce qui a entraîné une surcharge des stocks et un dépassement des capacités de stockage limitées; en raison du blocus américain

À la fin de l'année 2020, Pdvsa avait fait preuve de résilience et de capacité de produire des volumes de pétrole brut supérieurs à la moyenne annuelle qui en résultait, malgré les difficultés imposées par le boycott, souligne néanmoins, le rapport, en raison des contraintes retardent les expéditions de cargaisons et dépasse la capacité de stockage de pétrole brut, obligeant à arrêter la production.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/269263-le-blocus-des-etats-unis-aggrave-la-vulnerabilite-des-compagnies-petrolieres-venezueliennes>



Radio Habana Cuba